
Règles de formation du pluriel des noms et des adjectifs

Ajout d’un s
au singulier

un épouvantail -> des épouvantails
un chacal -> des chacals

la petite fille -> les petites filles 

Pas de changement
si nom ou adjectif se termine par s ou x au singulier

un prix bas -> des prix bas 

Ajout d’un x
si nom ou adjectif se termine par -eu, -eau

Exception avec le pluriel en -eus :
bleu, émeu, pneu, lieu (poisson).

lieu -> des lieux
nouveau -> nouveaux

un beau feu -> des beaux feux

-oux
7 exceptions en -ou 

   chou -> des choux 
   bijou -> des bijoux
   caillou -> des cailloux
   genou -> des genoux

Emploi du suffixe -aux
si nom ou adjectif se termine par -al au singulier

animal -> des animaux
loyal -> loyaux

7 exceptions noms en -ail 
 bail, corail, émail, soupirail, travail,

vantail, vitrail

   bail -> des baux
   corail -> des coraux
   émail -> des émaux
   soupirail -> des soupiraux

pou -> des poux
joujou -> des joujoux
hibou -> des hiboux

travail -> des travaux 
vantail -> des vantaux
vitrail -> des vitraux

Règle

générale


